

## 「原爆を許すまじ」



大仏に手を合わせて平和を祈る参列者ら＝高岡市大手町で

8/10 高岡・大仏寺で平和祈念式

8/10 高岡に原爆が投下されて恒久平和を訴えてきた六日、被爆者慰霊の原水爆禁止高岡協会の平和祈念式が高岡市大手町の大仏寺で開かれ、四十人ほどの市民が平和を祈った。式は党派、宗派を超えて「原爆を許すまじ」の歌を唱えた。

・志賀原を廃炉  
・訴訟に訴え  
・サポーター  
・継続募集  
・新規加入  
・募集中  
¥1,000

## 当面の予定

- ・18(日) AA米稲刈り AM18:30 滑川
- ・19(月) 公共交通ネット幹事会 AM10:00 自治労
- ・20(火) 志賀原訴訟サポーター募集 街宣行動 (金沢)

## 反核・平和訴えリレー

8/16 富山で集会

8/16 第27回県反核・平和の火リレーの集会在7日、県庁前公園で行われ、参加者が平和の大切さを訴えた。



「平和の火」を手に走り出す参加者＝県庁前

リレーは、日本青年学生平和友好祭実行委員会(上田歩仁委員長)が毎年行っており、県平和運動センター(山崎彰議長)に加盟する労働組合の青年部から約300人が参加する。

集会上田委員長が「反核・平和の運動をさらに広げていきたい」とあいさつ。ランナーが広島平和記念公園の「平和の火」から移されたトーチを次の走者に引き継いだ。リレーは6日に朝日町役場を出発。県内の各自治体前で集会を開きながら、9日の小矢部市役所まで約200キロを走破する。

## ◆3市で反戦活動

8/14 県平和運動センターと女性会議県本部などの反戦活動「八日の日行動」は8日、富山、高岡、魚津の3市で行われ、参加者が反戦と憲法改正反対を訴えた。

活動は、1941年12月8日に第2次世界大戦が開戦したことになんて、3、8、12月の年3回行っている。JR富山駅前では、約40人が「うちの子もよその子も戦争に行かせない!」などと記されたビラを配った。

